



# Comisión Permanente guardó minuto de silencio por el deceso de Jesús Reyes Heróles González Garza

## Boletín No. 585

- Fue un destacado político, diplomático, economista y consultor

El Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio en memoria de Jesús Reyes Heróles González Garza, destacado político, diplomático, economista, consultor y empresario.

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), señaló que González Garza fue licenciado en economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), con estudio de derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y doctor en economía por el Instituto Tecnológico de Massachusetts.

Como servidor público pasó por el Banco de México y por la Secretaría de Hacienda. Más adelante fue director del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), secretario de Energía y director general de Petróleos Mexicanos. Asimismo, embajador de México ante los Estados Unidos de América y, de regreso, se dedicó a la cátedra y la consultoría.

Mencionó que formó parte del Consejo Editorial Consultivo del diario El Universal, donde colaboró con su columna "La otra agenda". Fue profesor emérito de la licenciatura y la maestría de economía del ITAM.

"Expresamos nuestras condolencias a sus familiares y amigos. Descanse en paz. Concedemos un minuto de silencio a su memoria por su partida, favor de ponerse de pie", subrayó.

